

Ä2 zu A14: Köln, hör Volkers Signale!

Antragsteller*innen Jusos Rodenkirchen

Antragstext

Von Zeile 3 bis 7 löschen:

Verbesserung des Schutzes der Umwelt, zum Schutz der Gesundheit, sowie zur Unterstützung der geordneten städtebaulichen Entwicklung einzurichten. ~~Wir fordern die Stadt Köln zudem auf, zu prüfen, ob die Einrichtung von Fußgängerüberwegen an den auf der beigefügten Karte markierten Orten möglich und unter den oben genannten Aspekten sinnvoll ist.~~

Begründung

Köln ist 405,01 km² groß. Wir sollten es der Stadt selbst überlassen, an welchen Stellen nach einer Bedarfs- und Erforderlichkeitsprüfung der dringendste Handlungsbedarf für weitere Fußgängerüberwege besteht. Bestimmte Überprüfungsforderungen hindern die Stadt Köln, schnell und effektiv den besten Schutz herzustellen.